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TRANSMISSION PAR TÉLÉCOPIEUR

(Nouveau processus – plateforme SAP)
(Canada sauf Québec)
CONFIDENTIALITÉ : Ce document est destiné uniquement à la personne ou à l'entité à qui il est adressé. L'information apparaissant dans ce document est de nature légalement privilégiée et confidentielle. Si vous n'êtes pas le destinataire visé ou la personne chargée de le remettre à son destinataire, vous êtes, par la présente, avisé que toute lecture, usage, copie ou communication du contenu de ce document est strictement interdit. De plus, vous êtes prié de communiquer avec l’expéditeur sans délai ou d’écrire à confidentialite@bnc.ca et de détruire ce document immédiatement.
CONFIDENTIALITY: This document is intended solely for the individual or entity to whom it is addressed. The information contained in this document is legally privileged and confidential. If you are not the intended recipient or the person responsible for delivering it to the intended recipient, you are hereby advised that you are strictly prohibited from reading, using, copying or disseminating the contents of this document. Please inform the sender immediately or write to confidentiality@nbc.ca and delete this document immediately.
	Destinataire :
	Banque Nationale du Canada

	Nom :
	     

	Adresse :
	     

	c.c. :
	     

	No de télécopieur :
	     
	

	Expéditeur :
	     

	Date :
	     
	Nombre de pages (incluant celle-ci) :
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	Nom de l’avocat / 
notaire public (Colombie-Britannique seulement) :
	     

	No de téléphone :
	     
	No de télécopieur :
	     

	Nom du (des) client(s) :
	     

	Adresse de la propriété :
	     

	
	Adresse

	
	     
	
	     
	
	     

	
	Ville
	
	Province
	
	Code postal

	No de l’hypothèque :
	     
	


Les documents suivants sont joints à cette transmission :

[Insérer la liste des documents]
Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec notre Centre de services au 514 849-1422 ou 1 888 849‑1422 (sans frais).












Banque Nationale est une marque de commerce utilisée par Banque Nationale du Canada.
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